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スマホのカメラ、
またはアプリを
起動する。

スマホを二次元
コードにかざす。

表示された
読み取り結果
をタップする

1

2

3

二次元コードの読み取り方

議会で職場体験1
　桐生市議会では、中学生・高校生の職場体験を受け入れ、議会の仕事や議員の役割について体験学習
していただいています。
　今回は、桐生市立商業高校から２名、中央中から２名の学生さんに議会事務局の仕事を体験していた
だきました。

議会改革調査特別委員会
議会のICT化に関する予算要望書を提出2

　現在、議会改革調査特別委員会では、タブレット端
末や文書共有・会議システムの導入などについて具体
的な検討を進めています。
　この度、ペーパーレス化によるコストの削減、議論
の深化・効率化、また非常時への備えとしての機能の
充実を図るため、令和5年9月20日に
議会改革調査特別委員会から市長へ
「議会のICT化に関する予算要望書」
を提出いたしました。

議員による寄附や年賀状などは
法律で禁止されています。3

　公職選挙法により、議員は次のことを
禁止されています。市民の皆さんのご理
解をお願いします。

◎年賀状などのあいさつ状を出すこと。
（答礼のための自筆によるものは除きます）
◎寄附をすること。
◎本人が出席しない慶弔に祝儀や香典を
　出すこと。全文は　

こちら→
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高校生 中学生

会議録
作成作業 会議準備

正副議長との
意見交換
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ご あ い さ つご あ い さ つ
　市民の皆様には、平素より市議会に対しまして、ご理解、ご協力
を賜り、心より感謝を申し上げます。
　さて、第３回定例会は、令和４年度の予算執行状況を審議する決
算議会でありました。正副議長及び監査委員を除く全議員が委員と
なる特別委員会を設置し、３日間にわたる慎重な審査を行った結果、
一般会計、特別会計それぞれ適正かつ効率的な執行が確認され、認
定されました。
　また、このたび、桐生市議会独自の取組として、市民の方々から
いただく貴重なご意見を市政に反映させるため、各常任委員会で協
議を行い、市議会の総意として当初予算要望書を市長に提出いたし
ました。今後の桐生市の持続的発展や活性化等につながるよう市議
会として、しっかりと提言させていただきましたので、その反映結
果については、来年度予算案の審議の中でしっかりと議論を深めて
まいりたいと思います。
　今後ともご支援をよろしくお願いします。

　本会議は一般に公開されており、どなたでも自由に傍聴できます。
　※児童及び乳幼児は、議長の許可が必要になります。 
　一般傍聴を希望される方は、直接、仮議場（桐生地域地場産業振興
センター中３階の第２ホール）までお越しください。
　団体傍聴を希望される方は、座席の都合もありますので、事前に議
会事務局までご連絡ください。

傍聴して
　　みませんか？

山之内　肇 副議長人 見  武 男 議長

　8月25日（金）に新本庁舎建設工
事における桐生市議会議員見学会
が行われました。当日は、建設事
業者から現状の工事進捗状況や新
庁舎に設置された免震装置の説明
を受け、その後、実際の現場を見
学しました。

設置された免震装置を
見学する議員一同

新庁舎建設における
免震装置を現場見学！

桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

YouTube
（ユーチューブ）

X
（旧ツイッター）

Facebook
（フェイスブック）

LINE
（ライン）
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